



Comienza la fase de información pública del Estudio Informativo de la conexión de alta velocidad Murcia-Cartagena

- La documentación está expuesta en el Área de Fomento de la Delegación del Gobierno, en el Palacio de las Balsas

Murcia, 9 de agosto de 2012. El Estudio Informativo de la conexión de alta velocidad Murcia–Cartagena ha comenzado el periodo de información al público a partir del día de hoy, dando así cumplimiento a lo dispuesto por el Ministerio de Fomento y recogido en el Boletín Oficial del Estado.

Los documentos están expuestos en el Área de Fomento de la Delegación del Gobierno que se encuentra ubicada en el Palacio de las Balsas (Plaza de las Balsas), de la capital murciana.

El periodo de información pública, que comienza hoy, según señala el BOE, será de 60 días hábiles y, además de las dependencias de la Delegación del Gobierno, la documentación también estará expuesta en los ayuntamientos de Murcia, Cartagena, Alcantarilla, Alhama, Fuente Álamo, Librilla y Torre Pacheco, así como en la Dirección General de Ferrocarriles del Ministerio de Fomento, en Madrid.